
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Keine. 
 
Mündliche Mitteilung  
von Herrn Dr. Paulus betr. Schülerspezialverkehr 
Durch die Neuausschreibung des Schülerspezialverkehrs im Sommer konnte erreicht werden, 
dass der Schülerspezialverkehr künftig mit Bussen betrieben wird, welche die EURO 5 Norm 
erfüllen. 


